

Noppi-Saisonabschluss-Frühstück 2017

Alles hat mal ein Ende, auch die schönste Radsaison!

Wie konnte es anders sein, Marie-Luise und Johannes



luden wiederum zum Frühstück ein.

Dieser Einladung sind viele Noppis gefolgt; einige mutige kamen trotz der schlechten Wetterprognose (Regen und Starkwind) per Rad.

Es wurde ein sehr angenehmer, unterhaltsamer Vormittag mit schmackhaften Brötchen, Kaffee, Kuchen und diversen Getränken.

Mit Sekt wurde auf das Geburtstagskind Marianne angestoßen:



Es bildeten sich Plaudergrüppchen, in denen die beendete Radsaison und Pläne für die darauffolgende erörtert wurden.



Vereinzelt sah es nach Diskussionen aus:



Die Noppis bedanken sich für die Gastfreundschaft und die Leckereien. Auch der traditionelle Baileys wurde genossen.

Wir freuen uns auf das Trainingslager auf Mallorca und die kommende Saison mit tollen Radtouren und wünschen allseits bis dahin eine gute Zeit.

Auf dass wir uns gesund und formfit wiedersehen!